

秋季・年末斗争を強化する

総評臨時大会開かる

総評は定期大会後二ヶ月にして臨時大会を開催する、といつ異例の措置を行なったことは、いかに情勢が緊迫しているかを端的に物語っている。いまでもなく、日本連合にもかかわる日韓条約批准阻止の斗争はまた緊急を要し、われて人事院勧告の完全実施をせまること半日ストは、二・一スト以来の出来事である。このよは情勢こそぞして、臨時大会を開いたことは重大なる意義がある。

反戦平和の斗争

一・共斗を強める

反戦平和の斗争についてはまず四十万署名に手をかけ、共産党との一日共斗を強めること論議が集中された。四十万署名についてもまた不十分であり、幹部自体がまだ本散して動きあわる間にだけは駄目だと太田議長がハッパをかけた幕もありながら、幹部自から挙の時のように中央幹部が全國に共闘と行動については賛成であります。その意見もあつたが

三池魂をもちつづけます

灰 原 茂 雄

を反省しております。

ヒビと反合理化斗争・反戦平和

のたたかいは今後一層激化する情勢のなかで、新任務に對して新た

な決意をしております。

公務員共斗の半日

ストを皆でつづむ

I-SOのドライバー報告にもあ

るゆゑに、労働者の基本的権利を

守るために、あたたかくね申

し上げます。

昭和三年以来書記長の重責に

任じながら、しかも組合員はじめ

皆さまのあたたかい支えがあつた

うござんす。たたかいで中で

団結・抵抗・統一で、しっかりと

たたかひ抜きました。

吉澤健治さん(三六才)

吉澤健治さん(三六才)